



## No va a toma de posesión de Maduro

**La presidenta Claudia Sheinbaum informó que no asistirá a la toma de posesión de su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, el próximo 10 de enero, después de unas polémicas votaciones en las que resultó relecto. “Va a ir una representación o el propio embajador que está en Venezuela”. El ex dirigente del PAN Marko Cortés demandó ayer a la Presidenta que no haya representación mexicana.**

**En tanto, a pregunta expresa, Sheinbaum comentó que hasta el momento el futuro jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, no ha enviado invitaciones a su toma de posesión prevista para el 20 de enero.**

De la Redacción